

Murio Tomás Flores, quien fue subsecretario de Economía en "Piñera 1"

Hombre clave de LyD, tenía 60 años y desde hace un tiempo sufría un cáncer.

Martín Toro

Este miércoles 9 de julio fue confirmado el fallecimiento del exsubsecretario de Economía durante el primer Gobierno del Presidente Sebastián Piñera, Tomás Flores.

El economista tenía 60 años y murió debido al cáncer, enfermedad contra la que

luchó durante un tiempo.

Flores -quien además fue docente en varias universidades, era asiduamente consultado por la prensa y participaba del programa "Buenas tardes mercado", en Radio El Conquistador- se desempeñaba como economista senior del centro de investi-

gación Libertad y Desarrollo (LYD), en el que estuvo desde sus inicios en la década de los noventa, cuando era jefe del Programa Económico. Y desde 2005 a 2010 fue su director de estudios.

Desde LYD se despidieron del profesional diciendo que "contribuyó, a través de su trabajo, a promover propuestas de política pública orientadas al crecimiento, la libertad económica y el bienestar



El economista participaba seguido en el debate económico. / LVD

de las personas".

El ministro de Economía, Nicolás Grau, manifestó su sentido pésame por el deceso del exsubsecretario de su cartera a través de su cuenta de X: "Lamentamos el fallecimiento de Tomás Flores, quien fuera subsecretario de Economía durante el gobierno del Presidente Piñera. Nuestras condolencias a su familia y amistades", escribió el secretario de Estado.

Flores, quien fue militante de la UDI, era ingeniero comercial de la Universidad de Chile y cursó un máster en Economía en la Universidad de California.

También fue decano de la Facultad de Economía de la

Universidad Mayor, rol que cumplió desde 2009 a 2010, y desde el 2014 era asesor vicerrector académico de dicha casa de estudios.

Antes, trabajó como jefe de Coordinación en la Dirección de Presupuesto del Ministerio de Hacienda, puesto que lo llevaba a consolidar los presupuestos de todos los ministerios.

Su curriculum también muestra que fue ayudante de investigación de la Facultad de Economía de la Universidad de Chile, investigador de la Comisión Chilena del Cobre y jefe del Departamento de Coordinación de la Dirección de Presupuestos (Dipres).